

## 25 Jahre LandFrauenverein Mutterstadt



Am Sonntag, 18.04.2010, luden die LandFrauen ins festlich geschmückte Pfarrer-Jakob-Fuchs-Haus zur Jubiläumsfeier ein. Festlich und sehr schön war auch die Bühnendekoration mit vielen Frühlingsblumen und dem Leitsatz der LandFrauen "Wir sind dabei". Die 1. Vorsitzende Helene Guschwa freute sich, dieses Fest gemeinsam mit fast 100 Mitgliedern und Ehrengästen begehen zu können.

Bürgermeister Hans Dieter Schneider und auch die Vize-Präsidentin des Rheinland-Pfälzischen Landtages, Hannelore Klamm, lobten in ihren Grußworten die vielfältigen Aktivitäten des Vereins und den hohen Stellenwert innerhalb der Gemeinde. Auch der 1. Vorsitzende des Bauernvereins, Hartmut Kegel, beglückwünschte den Verein und dankte für die gute Zusammenarbeit beim jährlichen Erntebraten.

Die 2. Vorsitzende des LandFrauen-Verbandes Pfalz, Renate Zimmermann und die 1. Vorsitzende des LandFrauen-Kreisverbandes, Rose Reber, sprachen sich darüber aus, wie wichtig es auch heute im Zeitalter der Medien noch ist, gemeinsam im Verein zu arbeiten und die Stellung der Frauen zu stärken. Ca. 40 bis 50 Bildungsangebote auf Landes-, Kreis- und Ortsebene pro Jahr kann ein Mitglied besuchen.

Weitere Gäste waren die Gleichstellungsbeauftragte Gabriele Kercher und die ev. Pfarrer Heiko Schipper und Knut Trautwein-Hörl. Frau Guschwa erwähnte in ihrem Rückblick über die vergangenen 25 Jahre die vielfältigen Vereinsaktivitäten wie Kursangebote und Fahrten, Beteiligung beim Erntebraten und beim Straßenfasching. Mit Stolz verwies sie auf das breitgefächerte soziale Engagement des Vereins wie z.B. die Bewirtung der Helfer beim Freiwilligentag, Spenden für beide Grundschulen, Kinder von Tschernobyl, durch Gemüseverkauf in Mutterstadt für die Krebsgesellschaft und in Speyer für das Kinderhospiz Sterntaler und etl. mehr.

Auch in Zukunft werden die LandFrauen sich ihrer gewachsenen Rolle in der Gemeinde stellen, denn das Motto soll lauten: "Das Gute soll bleiben und viel Neues soll dazu kommen."



Die 2. Vorsitzende, Beate Kummermehr, ehrte dann auch 26 anwesende Mitglieder für ihre 25-jährige Treue zum Verein. Als Andenken gab es eine Frühlingsdekoration aus Herzen und bunten Bändern. Besonders geehrt wurden mit einem Blumenstrauß für 25 Jahre Tätigkeit in der Vorstandschaft Helene Guschwa und Wilma Frey.



Helene Guschwa bedankte sich noch bei der Vorstandschaft für ihren großen Einsatz, besonders bei der 2. Vorsitzenden Beate Kummermehr, Kassiererin Hella Hutzel, Schriftführerin Heidi Veith und Beisitzerin Wilma Frey. Weiterhin besteht der 12-köpfige Vorstand aus den Beisitzern Karin Ziegler, Ute Grzesch, Ina Steig, Maria Freudenberger, Andrea Hutzel, Stefanie Magin und Irmitrud Schowalter. Zwischen den Ehrungen erfreuten die Sopranistin Ulrike Machill-Bengl und Stefan Franz am Klavier mit beschwingten Operettenmelodien, eine hübsche musikalische Untermalung an diesem schönen Frühlingstag. Danach wurde zu einem kalt-warmen Büfett eingeladen, dem herzlich zugesprochen wurde. Lachtränen und viel Applaus gab es beim "Dinner for one uff pälzisch" mit Ute Grzesch und Karin Ziegler. Die Mitglieder konnten sich alsdann noch den Abschied mit guten Leckereien vom Nachtisch-Büfett versüßen.

(Amtsblatt vom 29. April 2010)  
(Bilder: Gerd Deffner)